

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La consejera Vera inaugura el VIII Congreso Nacional de Endoscopia Ginecológica

*Ha destacado el alto porcentaje en la utilización de esta técnica tanto para patologías benignas como malignas*

Miércoles, 13 de junio de 2012

La consejera de Salud, Marta Vera Janín, ha participado esta mañana en la inauguración del VIII Congreso Nacional de Endoscopia Ginecológica, que se celebra en el Palacio de Congresos y Auditorio de Navarra Baluarte hasta el viernes 15.

La consejera ha destacado el “gran nivel” de la Comunidad Foral en el desarrollo de la Endoscopia Ginecológica puesto que, según ha dicho, en comparación con la media nacional, “tenemos un alto porcentaje de utilización de esta técnica tanto para patologías benignas como malignas. Los últimos datos reflejan que, en la actualidad, más de 70% de las intervenciones ginecológicas se realizan en Navarra mediante endoscopia”.

Generalizar el uso de la vía laparoscópica en el mayor número de intervenciones quirúrgicas ginecológicas es el objetivo que se ha propuesto el Comité Organizador de este Congreso. Y para ello, como principal novedad, han organizado sesiones de cirugía experimental en porcino en el Centro de Investigación Biomédica. En estas sesiones, los participantes tendrán la oportunidad de apreciar cómo se puede adquirir, desarrollar y mejorar diversas habilidades quirúrgicas, dentro de un plan de entrenamiento y aprendizaje como paso previo a la cirugía en pacientes reales.

Pero además, los asistentes podrán disfrutar de ponencias teóricas, retransmisión en directo de cirugías desde los quirófanos del Área Maternal del Complejo Hospitalario de Navarra, talleres de trabajo sobre diversas técnicas de entrenamiento laparoscópico y, coincidiendo con el Congreso y orientada a la Enfermería, de una Jornada Científica que abordará aspectos teóricos y prácticos de la vía laparoscópica.